

RESTAURACION O REVOLUCION

Desde la época de Perón hasta el día de hoy, ha prevalecido la demagogia electoral en el campo del trabajo, principalmente en los servicios públicos. El gobierno del Dr. Frondizi ha mantenido esa línea demagógica hasta promediar el corriente año. Ahora pretende pasar repentina y brutalmente a la racionalización y ajuste económicos de los ferrocarriles, para conjurar el déficit creciente que acusa su explotación estatal.

Se apela a la privatización en gran escala y a todo vapor, allevantamiento de vías por miles de kilómetros, a las jubilaciones y despidos masivos, etc.

Así es como el *estado de huelga* permanente que la Constitución autoriza se ha agudizado gravemente en estos días, con la huelga ferroviaria por tiempo indeterminado y el planteo de la huelga general de setenta y dos horas, a partir del martes 7 de noviembre, aniversario de la Revolución Rusa. Subrayemos que es la segunda vez que se inicia el paro general bajo la sugerencia de esta fecha apuntadora del reinado del terror, del crimen y del despojo.

Es público y notorio que se están quemando las últimas etapas de la guerra revolucionaria del Comunismo en nuestra Patria: especulación desenfrenada, corrupción pavorosa de las costumbres, agitación bolchevique en la Universidad y subversión general del proletariado.

No se necesita más para precipitar la catástrofe social que haga posible la instauración de una nueva República Socialista en América Latina.

El gobierno del Dr. Frondizi con su equipo fubista, con la colaboración de representantes genuinos de la oligarquía falaz y descreída está explotando hábilmente el instrumento anárquico y subversivo que es la *legalidad democrática*; esta legalidad que soporta el país y en la que han colaborado todos los partidos políticos sin excepción.

Claro está que la suprema regulación política está en manos del Poder Oculto —Judeomasonería—, que maneja por igual, al gobierno visible y al equino estable de la conspiración gorila, siempre en franco de jornadas gloriosas (Mashkov), invariabilmente frustradas al último momento.

Por algo es que oficialistas y opositores acuden al Estado de Israel especialmente invitados, en

procera del espaldarazo indispensable para aspirar a una candidatura viable en nuestra Patria, "prolijamente traicionada".

Sean cuales fueren los resultados políticos y sociales de la lucha entablada entre el gobierno y la CGT, con motivo de la huelga ferroviaria, una cosa es segura e inevitable: más anarquía, más subversión y más miseria tanto moral como material. Aceleración revolucionaria que promueven igualmente el gobierno y la CGT.

Lo menos es el vencedor circunstancial. Lo más es la aceleración revolucionaria que promueven igualmente el gobierno y la CGT.

Tan sólo los idiotas útiles, o los que duermen el sueño burgués no advierten el cumplimiento minucioso e ininterrumpido de la consigna suprema de Lenín en la guerra revolucionaria:

"La putrefacción es el laboratorio de la vida".

Se trata de pudrirlo todo: las almas, las costumbres, las instituciones fundamentales. Mejor y más fácil si se puede hacerlo im-

Sean cuales fueren los resultados políticos y sociales de la lucha entablada entre el gobierno y la CGT, con motivo de la huelga ferroviaria, una cosa es segura e inevitable: más anarquía, más subversión y más miseria tanto moral como material. Aceleración revolucionaria que promueven igualmente el gobierno y la CGT.

COMBATE

punemente, legalmente, constitucionalmente.

La gran habilidad del Dr. Frondizi y de su homogéneo elenco reformista, ha consistido en lograr una Iglesia del Silencio a través del conformismo católico. Y en desviar a las Armas de su misión

específica que es la defensa de lo permanente, hacia la defensa de lo circunstancial. En lugar de servir a la Patria y sus valores esenciales, volcarlas al servicio de esta legalidad democrática que es el más eficaz instrumento de composición moral y material.

No se escucha la Palabra que despierta a las almas dormidas y las convoca para la lucha en las horas decisivas. Ni emplean las Armas en "la tarea de reemplazar a un Estado inexistente, porque es un Estado de anarquía y subversión, sin autoridad ni responsabilidad para cumplir su misión de asegurar la tranquilidad en el orden".

Todavía es tiempo, si Dios nos asiste, para que la Palabra verdadera sea llama que ilumine y abrase a las almas; y para que los hombres de armas recuerden que "desde que el mundo es mundo —como dice Spengler— siempre ha sido a última hora un pelotón de soldados el que ha salvado la civilización".

"No es esta hora de plantear cuestiones, sino de confesar a Cristo" (San Agustín).

Y es este el programa del *Nacionalismo Argentino*: instaurar todas las cosas de la Patria y la Patria misma en la Verdad y en la Realeza de Cristo.

Todo lo demás se nos dará por añadidura, incluso la fuerza de Dios para combatir y vencer al Comunismo satánico.

Las llamadas batallas del petróleo, de los transportes, de los ferrocarriles, lo mismo que las de la enseñanza libre y otras similares, no son más que liquidaciones; si no se libra la única real y verdadera que es la batalla de Dio-

Es en las alturas de la teología y no en los bajos fondos de la zoología, donde se decide la cuestión de la Civilización Cristiana, dentro y fuera de la Patria.

JOSE ANTONIO

1936 - 20 DE NOVIEMBRE - 1961

Carta dirigida a José Nudi en la Prisión Central del Puerto de Santa María (Cádiz) por José Antonio, desde la Cárcel Modelo de Madrid el 25 de mayo de 1936.

(Frag.:) "Esta época de persecución nos está curtido y templando a todos. Las cárceles donde se nos encierra convierten en aguerridos militantes a los que antes eran tibios, elevan el fervor y la actitud de los mejores e incorporan por la virtud del ejemplo a muchos que aún no estaban con nosotros. Por este camino nuestros enemigos trabajan por la gloria de la Falange."

Carta a Rafael Sánchez Mazas, desde la Prisión Provincial de Alicante, el 19 de noviembre de 1936.

(Frag.:) "Quisiera haber muerto despacio, en casa y cama propias, rodeado de caras familiares y respirando el aroma religioso de sacramentos y recomendaciones del alma, es decir con todo el rito y la ternura de la muerte tradicional. Pero ésta no se elige: Dios, quizás, quiera que acabe de otro modo. El acoja mi alma (que ayer preparé con una buena confesión) y me sostenga para que la decorosa resignación con que muera no desdiga junto al sacrificio de tantas muertes frescas y generosas, como tú y yo hemos conmemorado juntos."

Dios quiso que muriera de otro modo.

Ante un pelotón de fusilamiento. Buena muerte de mártir combatiente.

Con decorosa entereza. Buena muerte cristiana en "la su villa de Ocaña" o en la prisión de Alicante.

Su última imagen de poeta: rosas de sangre que bordó la muerte, prendidas para siempre sobre las flechas rotas de su haz.

Lo Nacional y lo Popular en la Historia Argentina

Cuando las generaciones de argentinos que cumplan el destino imperial que tiene nuestro país y completen así el destino tronco de Caseros, busquen la historia nacional en el pasado, la encontrarán concretada en cuatro hombres de los cuales se apoyarán para el cielo las estrellas: Saavedra, Belgrano, Martín y Rosas.

Debe al acaso que estos homenajes constituyan la línea nacional. Se que la misma pasión los alimenta, misma idea se daba en cada uno de ellos, lo que hacía que, a pesar de la distancia o del poco trato personal que pudieron tener en la época en que vivieron y en que apenas si hubieron de tiempo para hacer la Patria, coincidieran lo fundamental. Esta coincidencia a la vez que —si bien no nos encauza— pero sí uno para el otro para aquél, y aquél para el otro— nació en una especie de amistad viva y sincera, un sentimiento público de los mercenarios que proclamó un agradecimiento que hablan por sí solos de la de estos patrios.

Por ejemplo, Belgrano en sus cartas: "No puedo pasar en mis entrañas esperanzas que no me concibió el pulso con el que nació nuestra Revolución, en suyo servicio, hablando verdad, hacer justicia a Cornelio Saavedra".

Por ejemplo lo constituye el testimonio de Saavedra. Se hallaba exiliado por el régimen directo de Chile, cuando se produce Rancagua. Cornelio prefirió volver a su casa, en manos de los es-

pañoles. Pero demostró a sus memorias. Allí dice: "Puesto ya en las márgenes del territorio de las Provincias Unidas, resolví separarme de los compañeros de nuestra emigración. Me era duro caer en las manos de mis enemigos, que implacables en su saña no dejarían de aprovechar aquella oportunidad para llevar adelante el angrado decreto de mi expatriación. En este conflicto resolví mandar a mi tierno hijo Agustín, que era el compañero de mis trabajos, y al criado que me servía con mis baúles y hasta la cama, y quedarme solo, al pie de aquellas heladas cordilleras, sin más auxilio que el de la Providencia y el de un peón práctico de aquellos lugares que me acompañaba". "¿Cuánta sería la sorpresa de mi mujer, al ver llegar a mi tierno hijo y fiel criado con el equipaje y cama de mi uso? Al fin impuesta del lugar en que quedaba, llena de angustias y lágrimas, suplicó al teniente gobernador de San Juan me permitiese acercar a alguna de las poblaciones de su jurisdicción interior representaba al gobierno de Buenos Aires excitando su generosidad y compasión: aquél jefe no la otorgó tan pequeña gracia, y le vendió la fuerza de que no haría uso de la noticia que le daba, para proceder a la prisión de mi persona y remitirla a disposición del Gobierno. Ya se ve, temió incurrir en su indignación y olvidando el grito de la humanidad, sólo atendió al de la contemplación y adulación con su supremo".

"Ansiosa mi amante esposa por socorrerme y aliviar mi situación, la representó al Sr. don José de San Martín,

Gobernador Intendente que era en aquel tiempo de la Provincia de Cuyo, y con uno de mis hijos, el don Manuel que acababa de llegar de Santa Fe, la dirigió a dicha señora. En ella suplicaba el mismo permiso que le había negado el Teniente Gobernador. Al momento de leerla aquél Jefe y sin dar lugar a que mi hijo descansase un solo instante le hizo volver con oficio a dicho Teniente Gobernador en que le hacía saber había ordenado pasarse yo a residir en mi casa en el seno de mi familia...". "De manera que este señor humano y compasivo concedió más de lo que mi mujer le pedía en mi favor".

La correspondencia entre San Martín y Belgrano es harto conocida. Ella muestra una amistad que nace antes del conocimiento personal y que se afianza luego con la colaboración de ambos en el Ejército del Norte. Yatasto no es sólo el abrazo de Tucumán y Salta con Chacabuco y Maipo, sino el abrazo de dos hombres pilares de nuestra nación, que fieles a las voces de la Historia, proclaman Generales de nuestros Ejércitos a la Virgen de las Mercedes y a la Virgen del Carmen. Mayor coincidencia, imposible.

Si el Nacionalismo argentino y la reivindicación de su principal figura necesitara una explicación, bastaría dar una clara y sencilla: San Martín es el primer rosista. Su correspondencia con el Dictador lo demuestra y el legado de su espada es el sello definitivo. Parecería como que el Libertador así lo hubiese hecho para disipar toda duda. A su vez Rosas no sólo se muestra agradecido sino que es el primer go-

bernante argentino que lo hace públicamente. El 2 de noviembre de 1848 San Martín escribe: "... Un millar de agradecimientos, mi apreciable general, por la honrosa memoria que hace Ud. de este viejo patriota en su mensaje último a la Legislatura de la Provincia; mi filosofía no llega al grado de hacerse indiferente a la aprobación de mi conducta por los hombres de bien". A lo cual Rosas responde en marzo de 1849: "... Soy muy sensible a los agradecimientos que Ud. me dirige en su carta por la memoria que he hecho de Ud. en el último mensaje a la Legislatura de la Provincia. ¡Cómo quiere Ud. que no lo hiciera cuando aún vive entre nosotros la memoria de sus hechos heroicos y cuando Ud. no ha cesado de engrandecerlo con sus virtudes cívicas! Este acto de justicia ningún patriota puede negarlo (y niengua fuera hacerlo) al infeliz vencedor de Chacabuco y Maipo. Buenos Aires y su Legislatura misma me harían responsable de tan perjudicial olvido, si lo hubiera tenido. En esta honrosa memoria sólo he llenado un deber que nada tiene Ud. que agradecerme".

Pero también Rosas fue el primero en hacer justicia al Jefe de Revolución de Mayo.

En 1829 fallece Saavedra. Gobierna Lavalle. El diario que sostiene la dictadura dice: "Ayer, a las ocho de la noche murió repentinamente en casa de su hermana, el Sr. don Cornelio Saavedra. Este señor fue el Presidente de la Primera Junta gubernativa de Buenos

(Continúa en la pág. 4)

La mentira de los 6 millones

En 1945 se ha excitado continuamente al mundo no-judio, por la prensa mundial, uno y otro día, divulgando que durante la segunda guerra mundial fueron gasificados, bajo el régimen hitleriano, 6.000.000 de judíos. En memoria de esos 6.000.000 de judíos "muertos", se han erigido, en los países europeos, numerosos mausoleos. Claro está, el judaísmo mundial necesita hacer el mayor esfuerzo posible para esos seis millones de judíos. Demas, pues, esta encarnizada afanque a esta cuestión.

En 1938 había en el mundo 15.688.259 judíos, según consta en el "Almanaque Mundial de 1947" ("World Almanac"). Esta cifra fue facilitada al "World Almanac", por la Comisión Judaico-Americana ("American Jewish Committee") así como por la Oficina Estadística de las Sinagogas ("Jewish Statistical Bureau of the Synagogues of America"). En 1945 existían en el mundo entre 15.600.000 y 18.700.000 judíos, según el censo aparecido en el "New York Times" del 22 de febrero de 1948, escrito por Mr. Hanson W. Baldwin, reconocido experto y de probada imparcialidad en todas las cuestiones demográficas, personalidad que, ni aún siendo alarde de la mayor fantasía, puede ser tildada de "antisemita". Partiendo de esto, su jefe, Arthur Sulzberger, propietario del "New York Times" y judío él mismo, es reconocido como un amigo incondicional de Gran Bretaña.

Tomando, pues, por cierta la evaluación más alta de Mr. Baldwin, o sea 18.700.000 judíos, resultaría que en los diez años que mediaron de 1938 a 1948 —periodo que incluye los años de guerra de 1939 a 1945—, cuando los cuales se pretende que Hitler hizo matar a seis millones de judíos, la población judía del mundo habría aumentado en más de 3.000.000. Si los efectos de la comprobación, supusiéramos que Hitler, efectivamente, mató a 6.000.000 de judíos, nos encontraríamos con que el incremento de 3.000.000, más otros 6.000.000 de nacimientos, para suplir los 6.000.000 de judíos pretendidamente gasificados, bajo el régimen hitleriano. Si tomándolo en cuenta que actualmente existen en el mundo tan sólo 15.688.259 de judíos, supone ello un aumento de 9.000.000 de judíos durante los diez años que van de 1938 a 1948, o sea, un incremento total (en sólo diez años) del 150%, cosa imposible.

Es todo de extraño, pues, que Allen Lesser, también judío, se viese precisado a conceder, en un artículo "Histeria Anti-difamatoria" aparecido en la edición de Primavera, de 1946, de la revista "Menorah Journal", que en la misma se divulgó durante los años de guerra, por parte de las Agencias de Prensa judías, el número de judíos muertos en toda Europa, asciende a 15.000.000—más de los que los mismos nazis supieran jamás que hubo en su régimen.

O en otros términos: toda esa historia de los 6.000.000 de judíos gasificados, es pura farsa.

(Extractado de un documentado informe.)

El Instituto de Estudios Políticos Charles Maurras, la Restauración Nacional Tradicionalista, la revista "La Tradición", la librería Huemul y COMBATE, invitan a usted al funeral que con motivo de cumplirse hoy, 16 de noviembre, el noveno aniversario de la muerte del maestro Charles Maurras harán oficiar en la Iglesia de Santo Domingo el 18 del corriente a las 11 horas.

DIVORCIO Y CONCUBINATO

En la Argentina oficial que desgobierna el cristianísimo presidente doctor Arturo Frondizi, se otorgan libertades de casamiento a divorciados que se vuelven a casar en Uruguay o en México. Por otra parte, es criterio aceptado en las empresas estatales y en los gremios obreros, reconocer en la concubina a "un familiar de primer grado" con los correspondientes derechos asistenciales.

Son muchos los estudios jurídicos que se enriquecen con las llamadas cuestiones de familia, las que se concretan en divorcios y nuevas libertades argentinas. Su proporción aumenta cada día con el relaje general. El trámite jurídico es rápido y pagadero en cómodas cuotas mensuales, como una heladera o un televisor.

Los abogados judíos son expertos en estos manejos e invitan a la numerosa clientela, por medio de una profusa y costosa propaganda de afiches murales y de avisos en diarios y revistas. En "La Razón", por ejemplo, nos encontramos con un anuncio permanente del es-

tudio jurídico Fidus cuyo titular es el Dr. Jawerbaum y que asegura expresamente la obtención de libreta argentina. La Dra. Chauhan también subraya en su aviso, el asunto libreta que el Estado "occidental y cristiano" otorga en ediciones ordinarias y de lujo.

Lo grave es que la Jerarquía Católica no juzga oportuno, al parecer, denunciar esta burla oficial de la suspensión de los efectos de la ley de Divorcio, iniciada por el "libertador" Aramburu y continuada por el "piadoso" doctor Frondizi y su equipo subista de gobierno.

La verdad es que ya estamos entre gados a la Confusión: la tolerancia se predica como virtud católica; la enseñanza libre como conquista católica; la participación de profesores judíos y liberales en las universidades católicas como expresión de universalidad católica; y se guarda silencio frente a la oficialización del divorcio y del concubinato.

A quién estamos sirviendo con esa tolerancia, esa libertad, esa universalidad y ese silencio?

360 GRADOS

RETÓRICA PACIFISTA ♦ MEGATONES AL ROJO VIVO ♦ SALAN, LOS OBISPOS Y UN MILLÓN DE CRISTIANOS ♦ BERLÍN: "LEIV - MOTIV"

En Occidente no se habla otro lenguaje que el de la paz a cualquier precio de la coexistencia pacífica.

Pero el telón de fondo de toda esta verborrea pacifista son las tremendas explosiones soviéticas.

Aquí está la ironía, la profunda y trágica ironía, que envuelve al llamado mundo libre.

La Unión Soviética ha logrado ya implantar el Terror más allá de sus dominios. Todo Occidente tiembla y padece bajo ese Terror brutal.

Y siguen las voces pacifistas. Hay que vivir; hay que salvar esta vida miserable y ruin a cualquier precio.

También los católicos —algunos muy encumbrados— están convencidos que hay que pactar y negociar.

Pactar y negociar con un enemigo que quiere nuestra aniquilación total; con un enemigo que no reconoce límites. Porque el comunismo lo quiere todo para sí y no va dejarnos nada, a cedernos nada.

Nadie parece convencirse de esto. La retórica pacifista sigue. Es una retórica de derrota y de entrega. El lenguaje propio de esta era pusilánime y anti-heróica que nos toca vivir.

La solución está en la guerra.

Si ya no podemos salvar nada, salvemos al menos, el decoro de una buena muerte. Saber morir es lo importante y decisivo.

Occidente tiene que encontrarse a sí mismo en el camino de retorno a Cristo y a su Iglesia.

Nos hace falta la grandeza de alma que pedía San Agustín y esa decisión heroica de responder a los atropellos de los nuevos vándalos y a las "buenas razones" de los pacifistas, con las hermosas palabras de Santa Juana de Arco: "La paz está en la punta de mi espada".

Y es precisamente de la tierra de Santa Juana de Arco, trasplantada al suelo africano —suelo agustiniano— de donde nos llega un testimonio viril y heroico. Un militar francés, el general Raoul Salan, en una carta dirigida al Episcopado de su patria señala "que no puede admitirse que una sociedad de más de un millón de cristianos —verdaderos cristianos— permitiría con ánimo desaprensivo que sea abandonado todo, hasta los valores fundamentales, sólo porque un gobierno lo ha decretado...". Un gobierno que puede invocar todos los respaldos populares y democráticos, pero que tiene en su contra veinte siglos de Catolicidad, de Gloria, de Sangre y de Grandeza.

Herederos y heraldos de esa Tradición dos veces milenaria, los franceses de Argelia, dan en esta hora terrible del mundo, una nota de verdadera dignidad y señorío.

Berlín sigue siendo el "leiv-motiv" de la política internacional y la pesadilla de todos los propagandistas de la lucha contra la guerra.

La gran habilidad de Hitler consistió en reunir en un solo punto a los aliados de entonces, obligados enemigos del futuro.

Hoy esos enemigos se enfrentan; las alambradas de púas y los muros de cemento pueden ceder de un momento a otro. Han olvidado esto los panegiristas de la paz?

¿Qué papel vamos a jugar cuando la chispa de la guerra se encienda y lo tome todo?

Berlín es decisivo. Y la guerra —lo repetimos— con todas sus secuelas de destrucción y de muerte, es la única solución.

Lejos de nosotros jactarnos con esto de la vida y de la muerte. Sabemos perfectamente que "siempre es triste morir" y amamos la vida porque la sabemos cargada de eternidad. Pero también sabemos con Salazar que la deshonra y el aniquilamiento son males que traspasan la muerte.

Sólo la pedimos a Dios la lucidez y la fortaleza para enfrentarla en el momento justo.

EL REY DE KAFIRISTAN

Para entender la política del país aconsejamos leer —además de los viejos tratados de política, siempre actuales— "El Rey de Kafiristán" de Rudyard Kipling.

Erase que se era un pícaro y para colmo inglés que se llamaba Dravot. Quiso ser rey en una región perdida en las altas montañas de la India, una de esas regiones que sólo existen en las novelas y en las películas. El mundo actual es una coordenada de cables y no hay aldea que se libre de las agencias noticiosas.

La gente dice que el mundo está civilizado. Así debe ser, en la ONU los más apartados lugares de la tierra tienen su representación en pie de igualdad nominal con "los grandes", que esto y mucho más exige la farsa democrática.

Volviendo a Kipling: Dravot llegó a ese lugar privilegiado de gentes incontaminadas —léase: sin contacto alguno con la civilización— y logró convertirse en rey. Le ocurrió algo parecido a

Lo encontramos ante las aves sacadas, mirando al microscopio —moda de foliofismo antiguo y moderno— las entrañas ensangrentadas.

Astros propicios. Y los signos de interrogación suspendidos, como colas de invisibles cometas.

Sin apartar los ojos de la extraña cartilla de viscera, nos dijo:

—Estoy en condiciones de contestar.

He aquí el diálogo que sostuvimos:

—Y la supuesta revolución gorila?

—La cosa no marcha. Y NO por apoyar al presidente. No los acompañan vastos sectores de las Fuerzas Armadas, porque los repudian. Los conocen muy bien.

—Y los peronistas?

—Siempre fidelis.

—Al líder?

—Fidelis, de Fidel. Como la F.U.A. (al decirlo el augur revolvió el amasijo visceral).

—¿Qué de la huelga general? Hemos visto los negocios abiertos, haciendo su agosto.

—No era una huelga pequeño-bur-

EL AUGUR

guesa. ¡Cómo no iban a vender, con una libra para los precios, el pañuelo almacenero de barrio, el carnicero verdulerol! No conocen más políticas que la de la ganancia y las huelgas y caos social les representan esa pisoval (lo único que les conviene de la concepción marxista) de que son los beneficiarios. Días de Jauja.

Los obreros si hicieron su gimnasia revolucionaria, no todo lo efectista que el gobierno necesitaba pero el mucho más efectiva de lo que se bretaba.

—Y el país?

—Sentado en su sillón de ruedas, esperando el último puñetazo al paralítico.

—Luego uno hay salida!

El augur nos miró enigmático, agitó las entrañas de las aves y se las llevó dejando un reguero de sangre.

HABLA GENTA

"Religión y Política" fue el tema abordado por el profesor Jordán B. Genta el pasado 27 de octubre en el salón de actos de la iglesia Nuestra Señora del Carmelo. Ante una numerosa concurrencia —en la que se destacaba una nutrida juventud— el orador expuso los principios fundamentales de la Doctrina Católica y el pensamiento pontificio a través de la lectura de varias encíclicas.

Afirmó rotundamente que la Religión es el principio de la Política. "Cuando la política no nace de la Religión, nace de la antirreligión". Subrayó la influencia de la Masonería en la laicización y deschristianización de las naciones. Refiriéndose a nuestra Patria hizo notar de un modo especial la acción liquidadora de la Masonería (sobre todo después de Caseros) y la reacción católica y tradicional encarnada en los grandes caudillos federales. Terminó con un llamado vibrante a la juventud de la Patria, a quien recordó las palabras del coracero francés Vallat al tribunal que lo condenara: "Andar por la vida con la mochila ligera, una buena compañera y unos buenos libros". Leyó al final, la plegaria del paracaidista francés.

En la ciudad de Junín, organizado por el Centro de Estudios Económicos Sociales, se realizó una conferencia el sábado 14 de octubre. El tema "Catolicismo, Liberalismo y Comunismo" fue tratado por el profesor Jordán B. Genta. Su palabra magistral fue escuchada por un auditorio colmado de jóvenes, que siguió con desbordante entusiasmo el desarrollo de la conferencia. Expuso el orador el proceso que iniciado en la Reforma Protestante termina en el comunismo ateo. Es la reivindicación de una libertad que ha roto con la Verdad, en el orden religioso, filosófico, político y social, para acabar en la tiranía de la igualdad.

Sostuvo que esta civilización que llamamos cristiana es lo que resta de la Cristiandad demolida por el liberalismo, en la que el concepto de propiedad derivado de esa filosofía bastarda y basado en el egoísmo, ha conducido a los excesos e injusticias del capitalismo.

Expuso el criterio cristiano que nos obliga a compartir nuestros bienes con quienes más nos necesitan, pues todo lo que poseemos nos ha sido dado en encomienda.

Se detuvo en la influencia del liberalismo en nuestra Patria, sobre todo en la laicización sarmientina de la educación y en la Reforma Universitaria que ha terminado por bolchevizar la mentalidad de la clase dirigente.

Finalmente recalcó que la solución está en el retorno de todas las instituciones de la Patria en Cristo y en el repudio de la democracia liberal, por ser ésta el paso obligado para la llegada del comunismo.

CONFRENTEIA CATOLICISMO Y COMUNISMO

por JORDAN B. GENTA

17 DE NOVIEMBRE

COLEGIO DON BOSCO

21 HORAS

SOLIS 252

(Continúa en la pág. 4)

LO NACIONAL Y LO POPULAR
EN LA HISTORIA ARGENTINA
(Véase de la pág. 2)

Aires en 1810". Y no agrega nada más. Constatemos con el lenguaje señorial de don Juan Manuel, llegado al gobierno meses después en el siguiente decreto de honor:

Buenos Aires, diciembre 16 de 1829.
"El Primer Comandante de Patricios, el primer Presidente de un gobierno patrio pudo sólo quedar olvidado en su fallecimiento por las circunstancias calamitosas en que el país se hallaba. Después que ellas han terminado, sería una ingratitud negar a ciudadano tan eminente el tributo de honor rendido a su mérito, y a una vida ilustrada con tantas virtudes, que supo consagrarse entera al servicio de su Patria. El Gobierno, para cumplir un deber tan sagrado acuerda y decreta:

"Art. 1º: En el cementerio del Norte se levantará por cuenta del Gobierno un monumento en el que se depositarán los restos del Brigadier General don Cornelio Saavedra. Art. 2º: Se archivarán en la Biblioteca Pública un manuscrito autógrafo del mismo Brigadier General, con arreglo a lo que previene el decreto del 6 de octubre de 1821. Art. 3º: Comuníquese y publíquese. - Juan M. de Rosas - Tomás Guido."

Podríamos seguir con los testimonios. Con los expuestos basta. Estos cuatro hombres constituyen la línea nacional.

Crean una nación sin renegar del pasado español y con extrema humildad y prudencia, salvan a su turno a la Revolución de Mayo que va a los tumbos y a punto de zozobrar en el caos provocado por los demagogos. A raíz de esto es que cuando estos patricios deben actuar, lo hacen antes que nada en lo nacional, reinando la más de las veces por la impopularidad reinante. Tal es el caso de Belgrano reconocido en sus mismas Memorias. El caso de Saavedra ya lo ha demostrado suficientemente "Año X": la impopularidad en que le cupo actuar al movimiento. Los casos de San Martín y Rosas son demostraciones palpables de como puede un grupo pequeño pero disciplinado, el Ejército de los Andes o los Colorados del Monte, "un pelotón de soldados —como decía Spengler— salvar la civilización" en un momento caótico.

Ahora bien, es la acción posterior en la dirección de lo nacional a todo trance lo que puede convertir a su causa lo popular. Pero esto último de ninguna manera es consustancial con aquello. Es un adjetivo que si se da, conviene, pero que no es imprescindible para lo que debe hacerse. Así lo entendieron estos cuatro caudillos que hicieron la Patria de los argentinos y si alguno de ellos llegó a ser popular, como Rosas, no fue porque buscó serlo en primera instancia, sino que se le dio por añadidura, porque fue el caudillo más nacionalista que hemos tenido; restaurando lo religioso, creó una gran política que le permitió realizar una administración económica ejemplar.

DIRECTIVAS DEL SANTO OFICIO

El Boletín Eclesiástico del Arzobispado de Buenos Aires publica una comunicación del Prefecto de la Sagrada Congregación del Santo Oficio, Cardenal Alfredo Ottaviani, al Cardenal Dr. Antonio Caggiano, Arzobispo de Buenos Aires, concebida en los siguientes términos:

"Para conocimiento y norma de Su Emeia. Revma. me apresuro a comunicarle las directivas dadas por esta Suprema Sagrada Congregación acerca de la Confraternidad Judeo-Cristiana. Hélas aquí:

"1) El mencionado movimiento, aunque tenga por fin combatir el antisemitismo y defender, aún con el apoyo de los cristianos, a los judíos de injustas persecuciones, sin embargo en sus congresos y reuniones se ocupa también de problemas pedagógicos y se torna promotor de tolerancia religiosa y de igualdad perfecta entre las diversas confesiones religiosas. En el congreso de Friburgo un relator sostuvo que se debe

enseñar a los jóvenes a adoptar "una actitud absolutamente indiferente" con respecto a la nacionalidad, la raza y la religión".

"Por esto, los Emmos. Señores Cardinales de la Suprema S. Congregación del Santo Oficio han establecido que para una eventual participación en congresos promovidos por la susodicha Asociación, los católicos deben atenerse a las disposiciones del "Monitum" del S. Oficio del 5 de junio de 1948 (cfr. A.A.S., Vol. XL, 1948, pág. 257)".

"2) Los católicos, con tal de que estén debidamente autorizados por la Autoridad Eclesiástica competente, pueden tomar parte en las reuniones promovidas por la "International Council of Christians and Jews", pero solamente como observadores".

"3) No conviene que tal autorización sea otorgada a personas conocidas en el campo católico.

"4) Asimismo no conviene que las reuniones se tengan en locales de Institutos Católicos."

El gobierno ¡qué hace? La piedra sobre la que se apoya el sillón presidencial permanece en su sitio.

¡No será que los altos copetes opositores se apoyan en los mismos misteriosos signos?

Más allá de lo que todos vemos hay un entendimiento de mandiles que a todos hermano.

Y mientras tanto los objetivos se logran: el caos aumenta y seguimos leyendo los diarios y creyendo que los enemigos visibles están frente a frente y a punto de chocar.

Y las Fuerzas Armadas siguen los movimientos de los supuestos enemigos, atentas a lo que se mueve sobre la superficie, desentendidas de lo que está pasando en esa galería de túneles, red subterránea de que está minada no sólo la Patria sino toda América.

Hay que empezar a mirar la oculta cara de todas las piedras... y averiguar cuál es la verdadera cara de las

EL REY DE KAFIRISTAN

(Véase de la pág. 3)

Los ojos del Rey los signos de la Masonería en la silla del Venerable o sea en la piedra de Imhra. Lo mismo ocurre entre nosotros. Dejamos vuelta a todas las piedras sobre las que se apoyan los sacerdotes, hasta el mismísimo sillón de Rivaravia y nos encontraremos con la escuadra y el compás.

Muchos parecen estar de acuerdo con el acompañante de Dravot que dijo: "Yo no era un necio para ignorar lo que la logia significaba en el impulso del negocio".

"El Rey de Kafiristán" nos hace comprender los casi incomprensibles sucesos que se están desarrollando ante nuestros ojos tan atónitos como los de Dravot.

Ante la diario opositor una revolución, a plazo perentorio, se viene la logia general.

Noticiero Colonial

LA ACCIÓN NATIVA PARA LA LIQUIDACIÓN DE LA PATRIA

ÉXITO GUBERNAMENTAL

Así como señalamos paso a paso las intenciones torcidas, la impudicia y la falacia de este gobierno, así también debemos poner en el haber los triunfos de su amañada gestión. Y no cabe duda que la huelga ferroviaria coronada con el paro general que, jodido al parche para el 7 del cte. aniversario de la revolución bolchevique, decidió la C.G.T., es una rotunda victoria oficialista en la "batalla" por el aniquilamiento del país.

A cada cual lo suyo; al Dr. Frondizi no podemos retacearle las palmas de este éxito, similar a los de Perón, logrado sin tener el comando directo de la central obrera como aquél. El XXII congreso del partido comunista muy agradecido.

socorro rojo internacional, además el estado de derecho le proporciona, a falta de movilización, el recurso de la requisición que no será muy operante pero es un recurso, y a falta de soldados de tierra y aire el aporte valioso de dos mil infantes de marina traídos de Puerto Belgrano, a quienes conoce mucho desde la época de su intimidad con el almirante Rojas.

ANTISEMITAS NO, PERO ANTICRISTIANO Y ANTIARGENTINO SI

El Dr. Ordóñez, puntal del Partido Demócrata Cristiano, del diario "La Prensa", del estado de derecho y del diablo a cuatro, afirmó días pasados algo que quizás crea él que es una novedad. Dijo que "ningún pueblo ni ninguna religión son antisemitas".

Vaya, Dr. Ordóñez, ya lo sabíamos, y menos que ninguna religión, la Católica Apostólica Romana, a la cual parecería querer apuntar el ilustre demócrata.

Dijo que son los individuos los antisemitas y quizás tenga razón, individuos antisemitas los habrá pero no somos los nacionalistas como él insinúa porque el antisemitismo implica por pronto, y entre muchas otras cosas, el repudio a los árabes, adjudicación gratuita que se nos hace.

Pero dejemos esto de lado y aceptando que no hay religiones antisemitas deberá aceptar el Dr. Ordóñez que hay las que son anticristianas o por lo menos que hay muchos individuos dentro de los judíos, los judíos, por ejemplo, que son anticristianos, más precisamente anticatólicos y asimismo que hay los que sin ser judíos ni semitas son también anticatólicos, los demócratas cristianos por ejemplo, que podrán estar con el "único pueblo sagrado" (el judío) según Maritain a quien cita Ordóñez, pero difícilmente estarán con el pueblo cristiano, los principios y la Iglesia Católica en su totalidad.

El Dr. Ordóñez será muy pro judío (esto del antisemitismo y del antisemitismo es una engañapichanga), allá con sus preferencias, lo que dudamos mucho es que sea pro argentino o simplemente buen argentino.

Combate

Reg. Prop. Intelectual N° 677.647

Aparece cada 3 semanas

ALBERTO R. TORRE

Director

El ejemplar \$ 8.—

Suscripción anual . \$ 60.—

CASILLA CORREO 1818, B.A.

Correo Argentino
(CENTRAL B)

TARIFA REDUCIDA
Concesión N° 5522

FRANQUEO PAGADO
Concesión 6096